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Suite a un panier manqué, I'équipe B dispose d’une remise en Jeu Ligne de fond. N
Apres le coup de sifflet de I'Arbitre de Téte, B67 tient le Ballon recu par I’Arbitre et
s’appréte a faire une passe a B99 qui vient juste de pénétrer dans la Zone
restrictive pour marquer dans son élan.

L’'Arbitre de queue siffle violation de B99, est-ce correcte ?

A7 roule a proximité du panier adverse lorsqu’il recoit une passe en hauteur sous F
les bras tendus du défenseur B2.

B2 descend immédiatement ses bras, causant un contact avec A7 alors que A7
commence un mouvement en direction du panier avec sa main, mais pas
nécessairement dans une situation de tir classique.

L’équipe B n’a que 2 fautes d’équipe.

L'arbitre siffle une faute a B2 et donne une remise en jeu ligne de fond pour
I’équipe A. Est-ce une bonne interprétation du reglement ?

Le joueur Al veut jouer avec des chaussures de ville peut-il ?

Al dribble le ballon dans sa zone avant quand B2 commet une faute sur A2. Le F
chronometre des tirs affiche 18 secondes. Le jeu reprend par une remise en jeu
pour I'équipe A, le chronométre des tirs est réinitialisé ?

Pour couper légalement le chemin, un joueur doit tourner jusqu’a ce que I'axe de N
sa petite roue devant le point le plus avancé du fauteuil adverse.

De plus ce joueur qui coupe le chemin peu tourner subitement sans probléme
(45°) sans ne laisse le temps et la distance a son adverse pour éviter le contact. Ces
affirmations sont-elles correctes ?

L’équipe A contréle le ballon en zone arriére, il reste 20 sec au CT. Le joueur Al Vv
tombe de son fauteuil en luttant pour obtenir une position préférentielle. Il n'y a
eu aucun contact avec un adversaire, Al n’est pas en danger, mais I'équipe A
retient le ballon et ne veut pas finir I'attaque sans Al. L’arbitre arréte le jeu. Le jeu
reprendra sans réinitialiser le chronometre des tirs.

Un joueur entraineur qui a commis 5 fautes en tant que joueur est un joueur F
éliminé. Il ne peut pas continuer sa fonction d’entraineur principal.

L’équipe A termine son temps-mort alors que seulement 45 secondes se sont Vv
écoulées et les joueurs commencent a bouger pour prendre position en dehors de
la zone de banc de temps-mort.

L'arbitre le plus proche doit demander au joueur de rester dans de leur zone de
banc jusqu’a ce que le signal des 50 secondes retentisse ?

Le joueur Al tombe de son fauteuil prés du panier aprés un tir. (0]
Les autres joueurs tentent d’obtenir le controle du ballon au rebond. Est que le jeu
doit étre arrété de suite ?

10

Il reste 22 secondes de jeu dans le 4éme QT., B99 entame une action de Tir lorsque (0]
A43 manque ballon et tape sa main. Le panier et réussit. B99 plus que satisfait du
son action se retourne vers A43 et lui crie dessus. Une Faute Technique est infligée
a son encontre.




L’Arbitre accorde le panier. S’en suit d’un ler lancer-franc tiré pour la Faute
technique suivit du lancer franc a tirer sur la faute sur action de Tir. La réparation
est-elle incorrecte ?
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L'équipe A joue avec 14.5 points sur le terrain (4+4+3+2+1.5). La limite est de 14.5
points (Nationale A France) Le joueur A4 (1.5 point) commet sa 5éme faute.
L'équipe A n'a a sa disposition qu’1 joueur 3 points et un joueur 2 points. L’arbitre
peut autoriser I’équipe A a jouer avec 4 joueurs ?
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Al semble s’étre blessé et le jeu est arrété.

L’entraineur de I'équipe A pénétre sur le terrain de jeu et s’occupe de son Joueur
blessé, Le joueur est considéré comme ayant recu un traitement et doit étre
remplacé sans aucune sanction.
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Un joueur blessé qui ne peut pas reprendre le jeu aprés plus 15 secondes doit-il
étre remplacer ?
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La zone des demi-cercles de non-charge telle qu’elle est définie par la FIBA est
applicable en Basket Fauteuil ?
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Al a commencé son action de tir au panier quand B1 commet une faute sur A2.
C'est la 5eme faute de I'’équipe B dans le quart-temps. Al termine son action de tir
dans un mouvement continu commencé avant que B1 commette la faute. L'arbitre
refuse le panier et accorde 2 LF a A2.

L’arbitre a fait une bonne interprétation du réglement.
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Depuis sa zone avant, le joueur A8 effectuant la remise en jeu passe le ballon a A41
mais le ballon touche I'extérieur du terrain sans avoir été touché par un joueur
guelconque sur le terrain.

L’arbitre siffle une violation de A8.

Le jeu reprendra par une remise en jeu depuis la zone arriere de I’équipe B avec 24
secondes au chronomeétre des tirs ?
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L'équipe A arrive avec seulement 5 joueurs. Peu aprées le début de la rencontre, le
marqueur découvre que I'équipe A joue a 15 points (au lieu de 14.5). Le Crew chief
doit déclarer la rencontre nulle bien qu’elle ait déja débuté ?
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Lors d’un tir au panier d'Al, le ballon vient se coincer entre 'anneau et le
panneau, il reste 17 secondes au CT. L’équipe A bénéficie de la remise en jeu selon
la procédure de possession alternée.

La remise en jeu aura lieu ligne de fonds avec 14 sec au CT
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La zone de banc de temps-mort est limitée en longueur et en profondeur par la
zone de banc d’équipe ?
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Lors du contréle des fauteuils il convient de faire sortir d leur fauteuils les joueurs
classifie 4 points et plus




